

Campo de Batalla 10 - Defiende tu posición con el Cinturón de la verdad

Lectura Bíblica: 2 Corintios 4: 8 – 12 "8 Por todos lados nos presionan las dificultades, pero no nos aplastan. Estamos perplejos pero no caemos en la desesperación. 9 Somos perseguidos pero nunca abandonados por Dios. Somos derribados, pero no destruidos. 10 Mediante el sufrimiento, nuestro cuerpo sigue participando de la muerte de Jesús, para que la vida de Jesús también pueda verse en nuestro cuerpo.

11 Es cierto, vivimos en constante peligro de muerte porque servimos a Jesús, para que la vida de Jesús sea evidente en nuestro cuerpo que muere. 12 Así que vivimos de cara a la muerte, pero esto ha dado como resultado vida eterna para ustedes."

Introducción

Cada una de las piezas de la armadura de DIOS son importantes; por eso es que el Apóstol Pablo dijo en Efesios 6: 13: "Por lo tanto, pónganse todas las piezas de la armadura de Dios para poder resistir al enemigo en el tiempo del mal. Así, después de la batalla, todavía seguirán de pie, firmes". Nos es necesario no solo conocer parte de la armadura, sino toda la armadura y como estas aplican a nuestras vidas. La primer parte de la armadura de DIOS la encontramos en Efesios 6: 14 donde nos dice: "Defiendan su posición, poniéndose el cinturón de la verdad".

Mensaje

La verdad sostiene todo en el lugar correcto

Estamos en un tiempo en el que muchas personas han querido ver la verdad conforme a lo que ellos interpretan como verdad. La sociedad insiste en que aceptemos los conceptos que ellos ven como verdad y que aun la Iglesia los acepte como verdad porque ellos han determinado como verdad. Conceptos como el matrimonio entre dos personas del mismo sexo y el aborto que la sociedad ha aceptado como verdad no invalida la verdad de la Palabra de DIOS; porque la verdad de la Palabra de DIOS va muy por encima de todo concepto social y cultural.

La verdad es lo mas importante que todos debemos conocer; por ejemplo JESÚS le dijo a la gente que creyó en EL En Juan 8: 32 "y conocerán la verdad y la verdad los hará libres". La verdad aquí es la misma que vemos en Efesios 6: 14 que en griego es aletheia que traducida al español es: veracidad, genuino y opuesto a lo falso, confianza.

La verdad no es creada, la verdad existe por si sola. Por eso es que la verdad solo se puede encontrar en DIOS; porque es DIOS el estándar de toda verdad. Por esta razón DIOS nos dejó su palabra para revelarnos la verdad y pudiéramos vivir conforme a esa verdad, y que esa verdad nos haga libres de todo falsos conceptos que el mundo nos tratará de convencer que parecen verdad, cuando solo en la palabra de DIOS encontramos la verdad.

Cuando el Apóstol Pablo habla de la verdad, el compara la verdad con el cinturón en la armadura del soldado romano, dice en Efesios 6: 14 "Defiendan su posición, poniéndose el cinturón de la verdad". El cinturón en la armadura es lo que sostiene todo lo demás en su lugar, y así mismo es la verdad de DIOS, es necesario que la verdad de DIOS este en el centro de nuestras vidas sosteniendo todo en nuestras vidas en su lugar.

La verdad de DIOS debe dirigir:
Nuestros pensamientos,

Nuestras acciones,
Nuestras decisiones

Defendiendo nuestra posición

El apóstol Pablo dice en Efesios 6: 14: "Defiendan su posición, poniéndose el cinturón de la verdad.". Cuando el habla de defender nuestra posición significa:

No ceder campo,

No dar lugar.

No permitir que nada nos saque de la posición en la que nos encontramos.

Mantenernos firmes venga lo que venga y pase lo que pase.

La verdad nos ayuda a no ser movidos, ni sacudidos por las circunstancias que estén aconteciendo en nuestra vida y que están fuera de nuestro control.

En 2 Corintios 4: 8 – 11 el Apostol Pablo nos explica como es que en medio de las situaciones difíciles ellos no cedieron su posición y nos dice que:

Estaban siendo presionados por las dificultades; no estaban aplastados(v.8).

Estaban siendo perseguidos, pero DIOS no los había abandonado (v.9).

Estaban sufriendo; pero glorificaban a JESÚS.(v.10)

Vivían en constante peligro de muerte; pero estaban en paz (v.11).

A pesar de todo lo que Pablo estaba atravesando, a pesar de todo el dolor y sufrimiento que estaba pasando en ese momento, había una verdad que no les permitía ceder su posición, una verdad que los impulsaba a mantenerse firmes pese a la persecución y los ataques del enemigo y esa verdad la vemos en el mismo capitulo 2 Corintios 4: 6 - 7 que dice: " Pues Dios, quien dijo: «Que haya luz en la oscuridad», hizo que esta luz brille en nuestro corazón para que podamos conocer la gloria de Dios que se ve en el rostro de Jesucristo. 7 Ahora tenemos esta luz que brilla en nuestro corazón, pero nosotros mismos somos como frágiles vasijas de barro que contienen este gran tesoro. Esto deja bien claro que nuestro gran poder proviene de Dios, no de nosotros mismos."

Por medio de esto Pablo estaba explicando que en el ámbito externo el estaba atravesando por cantidad de situaciones y dificultades, pero que las circunstancias externas no eran capaz de apagar, ni opacar que la luz de CRISTO brillara en su corazón y esa luz la cual le revelaba la gloria de DIOS le recordaba que el poder proviene de DIOS y no de el mismo.

No era que la situación Pablo estaba atravesando no fuera real, o que no fuera difícil, sino que la verdad que estaba dentro de el, era mayor que la situación que estaba fuera de el. Por eso es que vemos que en los v. 16 – 17 el dice: "16 Es por esto que nunca nos damos por vencidos. Aunque nuestro cuerpo está muriéndose, nuestro espíritu va renovándose cada día. 17 Pues nuestras dificultades actuales son pequeñas y no durarán mucho tiempo. Sin embargo, ¡nos producen una gloria que durará para siempre y que es de mucho más peso que las dificultades!"

Toda situación, todo sufrimiento, todo dolor, toda persecución, toda tribulación que Pablo estaba atravesando estaba respaldada por una lluvia de verdades del amor de DIOS que no les permitía ceder su posición.

Mi realidad y la verdad de DIOS

Cada situación o cada circunstancia que atravesamos hay dos principios:

La realidad de lo que estamos viendo o viviendo.

La verdad de lo que DIOS dice acerca de mi realidad, circunstancia o condición.

Los espías vieron la realidad de lo que estaba delante de ellos; ellos vieron que:

- 1.Habían muchos enemigos rodeando la Tierra Prometida.
- 2.Había gigantes en la Tierra Prometida.
- 3.Las murallas eran impenetrables.

Josué y Caleb también vieron la misma realidad; pero la diferencia de Josué y Caleb fue que ellos se decidieron creer una verdad que era mayor que la verdad que sus ojos les permitían ver porque ellos decidieron creer la verdad de DIOS por eso dice en los v. 6 – 9 que: "...se rasgaron la ropa 7 y dijeron a todo el pueblo de Israel: «¡La tierra que atravesamos y exploramos es maravillosa! 8 Si el Señor se agrada de nosotros, él nos llevará a salvo a esa tierra y nos la entregará. Es una tierra fértil, donde fluyen la leche y la miel. 9 No se rebelen contra el Señor y no teman al pueblo de esa tierra. ¡Para nosotros son como presa indefensa! ¡Ellos no tienen protección, pero el Señor está con nosotros! ¡No les tengan miedo!"

Josué y Caleb, creyeron la verdad de DIOS por encima de su realidad y la verdad de DIOS se convirtió en su convicción, por eso aunque el pueblo habló de apedrearlos, ellos no se retractaron.

Si hemos creído la verdad, declaremos la verdad y no nos retractemos de la verdad, aunque nos cueste sufrir por la verdad. Continuemos confiando en la verdad de la Palabra de DIOS aunque sea difícil, aunque nos duela, venga lo que venga, pase lo que pase.

Conclusion

La verdad de DIOS sobre nuestra verdad

No podemos creer la verdad de DIOS solo cuando nos conviene, sino que tenemos que creer la verdad de DIOS en todo momento, situación o circunstancia.

Cuando David enfrentó a Goliat lo hizo porque David portaba una verdad dentro de él, que como el cinturón, mantenía todo en su lugar y que no le permitía huir, ni ceder su posición; sino más bien lo impulsó a pelear contra Goliat, porque la verdad de DIOS que David poseía gritaba más fuerte que las amenazas que de Goliat oía.

Nos dice en 1 Samuel 17: 48 que: "Cuando Goliat se acercó para atacarlo; David fue corriendo para enfrentarse con él". En otras palabras David estaba tan seguro de la verdad de DIOS que él poseía que no solo que no cedió su posición, sino que salió a pelear contra Goliat; David definitivamente creía que el DIOS que estaba con él, era mayor que el gigante delante de él.

Tiene que llegar a nuestras vidas esos momentos en que creamos más la verdad de DIOS que nuestras circunstancias, que la verdad de DIOS nos motive a pararnos firmes ante nuestro enemigo y ante toda mentira del diablo; porque creemos más en la verdad de DIOS que esta dentro de nosotros que las circunstancias que están delante de nosotros.

¿Qué va a creer? Crea, la verdad de DIOS defiende la verdad de DIOS, defiéndase con la verdad de DIOS; no ceda su posición, amárrase firme a la verdad de DIOS y permita que la verdad de DIOS le haga libre y la verdad de DIOS sea el centro de su vida.

Para recordar

La verdad de DIOS debe dirigir: nuestros pensamientos, nuestras acciones y nuestras decisiones.

Leamos y estudiemos la Palabra, porque la verdad de la palabra de DIOS nos da una paz que sobrepasa nuestro entendimiento.

Creemos la verdad de DIOS venga lo que venga y pase lo que pase; porque DIOS nunca nos fallará cuando creemos confiamos y nos amarramos a la verdad de su Palabra.